

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

**Daniel
Günther**

#Anpacken

Ihr
Daniel Günther

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Berit Kniese
und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.de



**Berit
Kniese**

#AnpackenfürLübeck

CDU

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler,

mein Name ist Berit Kniese und ich bin Ihre Kandidatin für die Kommunalwahl am 14. Mai. St. Lorenz-Süd ist meine Heimat, hier bin ich in dritter Generation aufgewachsen, zur Schule gegangen und bis heute ehrenamtlich aktiv.

St. Lorenz-Süd liegt mir am Herzen. Deshalb möchte ich in der nächsten Lübecker Bürgerschaft die Menschen von hier vertreten und unseren Stadtteil voranbringen. Dafür benötige ich Ihre Unterstützung: mit Ideen für St. Lorenz-Süd, mit Visionen für Lübeck und mit Ihrer Stimme am 14. Mai.

Herzliche Grüße



Bürgerschaft gestalten



1920 wurde erstmals eine Frau in die Lübecker Bürgerschaft gewählt. Trotzdem stellen derzeit alle Fraktionen zusammen lediglich 11 weibliche Bürgerschaftsmitglieder.

2023 tritt die Lübecker CDU mit sieben starken Frauen zur Kommunalwahl an. Wir wollen die Bürgerschaft endlich weiblicher machen.



Über mich

- Berit Kniese
- 27 Jahre
- Rechtsreferendarin
- evangelisch-lutherisch



Wahlprogramm

So erreichen Sie mich:

☎ 0171 3096358 📷 [berit.kniese_cdu](https://www.instagram.com/berit.kniese_cdu)

✉ berit.kniese@cdu-luebeck.de

St. Lorenz-Süd gestalten

Unser Stadtteil ist Lebensmittelpunkt für Jung und Alt mit Plätzen im Grünen und urbanen Strukturen, zugleich Standort von Kleinunternehmen, Mittelstand und Weltkonzern. Diese Vielfalt muss auch in Zukunft erhalten und gefördert werden - mit bedarfsgerecht ausgestatteten Kitas und Schulen, einer funktionierenden lokalen Infrastruktur und einem sauberen und sicheren Umfeld. Was sind Ihre Ideen und Wünsche für St. Lorenz-Süd? Ich freue mich auf Ihre Anregungen. Sprechen Sie mich gerne an vor Ort, schreiben Sie mir oder lassen Sie uns telefonieren!